

Digitaler Fischereischein | 27.01.2026 | Nr. 17/26

Manfred Uekermann: Schleswig-Holstein setzt Maßstäbe für moderne Fischereiverwaltung

Der fischereipolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Manfred Uekermann, begrüßt die Einführung des digitalen Fischereischeins in Schleswig-Holstein und wertet sie als wichtigen Schritt hin zu einer modernen, effizienten und bürgernahen Fischereiverwaltung.

„Der digitale Fischereischein ist ein echter Fortschritt für Anglerinnen und Angler ebenso wie für die Verwaltung und den Vollzug. Er reduziert Bürokratie, vereinfacht Abläufe und schafft spürbare Entlastung im Alltag. Nach einer Registrierung im Serviceportal des Bundes, der Länder und Kommunen ist eine Beantragung des digitalen Fischereischeins möglich. Schleswig-Holstein zeigt hier, wie Digitalisierung konkret, praxistauglich und mit echtem Mehrwert für die Bürgerinnen und Bürger umgesetzt werden kann“, erklärt Uekermann.

Besonders positiv hebt die CDU-Landtagsfraktion die bundesweite Perspektive des Projekts DigiFischDok hervor. „Dass andere Bundesländer die in Schleswig-Holstein entwickelte Lösung übernehmen wollen, ist ein starkes Signal und bestätigt die hohe Qualität dieses Systems. Schleswig-Holstein übernimmt damit eine echte Vorreiterrolle und setzt Maßstäbe für eine zukunftsfähige, digital aufgestellte Fischereiverwaltung in Deutschland“, so der fischereipolitische Sprecher abschließend.